

Bewerbung als Delegierter auf der Landesdelegiertenkonferenz

Malte Braun

Über Mich:

Ich bin 20 Jahre alt, seit 2020 aktiv in unserer Partei und aktuell Schatzmeister der Grünen Jugend Köln. Momentan koordiniere ich den Landtagswahlkampf der GJ Köln und organisiere spannende Aktionen und Social Media Material.

Ich studiere Sozialwissenschaften in Köln. In meiner Freizeit mache ich gerne Musik, spiele Klavier und Kirchenorgel. Außerdem arbeite ich an der Uni als Tutor für Europäische Politik.

Darum bewerbe ich mich:

Wir stehen vor großen politischen Herausforderungen. Die aktuelle Landesregierung hat es nicht geschafft, die drängenden Probleme unserer Zeit zu lösen. Ganz im Gegenteil.

Unsere Schulen sind nicht nur von außen in schlechtem Zustand, sondern auch häufig sozial ungerecht. So hängen Bildungschancen von den finanziellen und sozialen Ressourcen der Eltern ab.

Mobilität ist ein Grundrecht. Aktuell baut die Deutsche Bahn viele Schienenstrecken zurück, weil diese sich wirtschaftlich nicht rentieren. Die Ticketpreise sind hoch, so zum Beispiel das viel zu teure Azubi Ticket.

Ich möchte mich gerne auf Landesebene dafür einsetzen, dass Bus und Bahn nicht nur häufiger fahren, sondern auch günstiger sind. Dass in den Schulen die Schüler*innen wieder im Mittelpunkt stehen und dass individuell auf ihre Bedürfnisse eingegangen wird. Wir Grünen gehören in die Regierung, wenn wir die Möglichkeit haben für Veränderung zu sorgen.

Mit mir als Delegierten bekommt der Kreisverband Köln eine junge und progressive Stimme. Ich würde mich über Dein Vertrauen freuen!

Bei Fragen kannst Du mich gerne unter malte.braun@gruene-jugend-koeln.de erreichen.

